

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian yang telah dilakukan penulis berdasarkan rumusan masalah diantaranya yaitu :

Keberadaan industri sepatu terhadap pengalaman kerja karyawan sangat meningkat, dengan adanya industri sepatu ini karyawan memiliki kesempatan untuk mengembangkan pengalamannya, dan mengembangkan keahlian yang dimilikinya sesuai dengan bidang garapannya, baik yang bekerja pada bagian administrasi, bagian distribusi, bagian teknisi dan bagian produksi.

Tingkat perubahan kesejahteraan pekerja di industri sepatu PT.GSI di Desa Bojong Raharja Kecamatan Cikembar sebelum dan setelah menjadi karyawan industri sepatu sangat signifikan, dengan menjadi karyawan industri sepatu ini mengakibatkan perubahan pola hidup pekerja itu sendiri dimana dari tingkat pendapatan, mata pencaharian, pendidikan, kepemilikan barang dan kondisi rumah, kesehatan dan rekreasi mengalami perubahan.

Terdapat perbedaan tingkat kesejahteraan pekerja sebelum dan setelah menjadi karyawan industri sepatu, diantaranya: adanya peningkatan dari segi pendapatan pekerja, dalam hal mata pencaharian yang awalnya kerja serabutan setelah adanya industri sepatu dapat menjadi karyawan di industri sepatu tersebut baik karyawan tetap maupun karyawan kontrak, dari segi kesehatan setelah menjadi karyawan dapat memiliki pelayanan dan fasilitas kesehatan yang bagus

dan memadai, dalam bidang pendidikan setelah menjadi karyawan dapat menyekolahkan anak atau anggota keluarganya ke jenjang yang lebih tinggi, dari segi kondisi rumah dan fasilitas hidup setelah menjadi karyawan dapat memiliki semua fasilitas yang di inginkan, dan dari segi rekreasi setelah menjadi karyawan dapat meluangkan waktu dan menyisihkan uang untuk rekreasi dengan teman, keluarga.

Dengan penghasilan yang besar tentunya kehidupan pun dapat terjamin, namun setiap responden tentunya menggunakan penghasilan yang didapatnya bermacam – macam sesuai dengan kebutuhan, dari hasil penelitian, responden bagian administrasi, bagian teknisi dan bagian distribusi cenderung menggunakan penghasilannya untuk biaya pendidikan, kesehatan, kondisi rumah dan fasilitas hidup serta rekreasi. Sedangkan responden bagian produksi menggunakan penghasilannya untuk pendidikan, kesehatan dan kondisi rumah serta fasilitas hidup lainnya.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini diperoleh beberapa temuan yang merupakan kendala atau masalah yang perlu mendapatkan perhatian dalam upaya meningkatkan kesejahteraan pekerja, sehubungan dengan ini disarankan:

Pemerintah daerah diharapkan dalam memberikan izin pembangunan industri harus lebih teliti dan bersikap tegas kepada developer atau yang lainnya, dengan syarat harus memperhatikan kondisi lingkungan sekitar baik itu kondisi

fisik maupun social di wilayah tersebut, sehingga tidak sampai mengganggu keseimbangan lingkungan wilayah tersebut.

Pihak perusahaan terutama para pemimpinnya agar lebih memprioritaskan penduduk setempat untuk berpartisipasi dalam kegiatan industry yang dijalankan. Terutama yang memiliki pendidikan dan keahlian yang optimal agar penduduk dapat merasakan dampak positif dari kegiatan industry yang ada di wilayahnya, sehingga tingkat kesejahteraan meningkat dan mengurangi pengangguran.

Kepada penduduk Kabupaten Sukabumi khususnya Kecamatan Cikembar agar lebih meningkatkan pendidikan dan keterampilan, agar mampu survive dalam era pembangunan ini sehingga dapat bersaing dengan para pendatang.